

5, 6年生のみなさんへ (休校中の外国語の学習について)

Hello, everyone. How are you? I'm good!

みなさんは今、早く学校に行きたいという気持ちでいっぱいだと思います。私も皆さんと一緒に新しい教科書で英語の学習をスタートできる日を心待ちにしています。そこで、学校がスタートした時にスムーズに英語の学習に入れるように、私から提案があります。

今年度からいよいよ、「外国語活動」が小学校の高学年では「外国語」という教科になりました。新しい教科書 NEW HORIZON Elementary 5, NEW HORIZON Elementary 6 は受け取りましたね? これからはこの新しい教科書を使って、みんなで楽しく英語を話したり聞いたり書いたり読んだりしながら、英語でできることをどんどん増やしていきましょう。

そこで、提案です。5年生の教科書の4～5ページ、6年生の教科書の2～3ページにQRコードがあります。どこにあるか、探してみてください。見つけたら、もし家にスマホやタブレットがあれば、それを読み取って動画を見てください。それから、教科書のいろんな所にあるQRコードも探してみてください。それを見たり聞いたりしながら、英語の授業を楽しみに待っていてくださいね。

登校日に配られた英語の課題は進んでいますか? その課題も是非、「楽しみながら」やってみてください。

では、学校が再開し、皆さんに再会できるのを楽しみにしています。

外国語担当 佐藤明子